

TO/À • GGB, FGB, RGB, LGB, UGB

FROM/DE • DMT

REFERENCE •
RÉFÉRENCE

SUBJECT •
SUJET QUARTERLY ACTIVITY REPORT

Security/Sécurité
UNCLASSIFIED
Accession/Référence
File/Dossier
Date
7 October 1987
Number/Numéro
TPP-0438

ENCLOSURES
ANNEXES

DISTRIBUTION

In the Department's continuing efforts to improve the management of the Export and Investment Promotion Program, I am pleased to see that we are now able, in this Quarterly Trade Tracking Report, to display the progress being made by posts in the execution of the planned activities as outlined in the export and investment promotion plans submitted by each post last fall. This review of progress will improve our ability to keep abreast of developments in your posts in a more disciplined fashion. This report will enable you and your officers to monitor the progress of program implementation in your posts by comparing planned activities in priority sectors with quarterly activity highlights and results. It joins the Quarterly Results and Activity Report which has been, and will continue to be sent to you.

On the whole I am pleased with the quality of the progress reports submitted by the posts. Some missions have taken particular care to set out precise activity statements in their plans which have made their quarterly activity and results summaries in this report very effective program evaluation tools. I would hope that those posts who have not yet indicated a commencement of their planned activities will be more forthcoming in their next report.

Our ability to continue to defend and build upon our current level of trade and investment resources abroad will be increasingly dependent upon the reliability of information your posts provide to identify their activities, workload and results which the tracking system was designed in part to accomplish.


G.E. Shannon
Deputy Minister
International Trade

TO/À • GGB, FGB, RGB, LGB, UGB

FROM/DE • DMT

REFERENCE •
RÉFÉRENCE

SUBJECT •
SUJET RAPPORT TRIMESTRIEL SUR LES ACTIVITÉS

Security/Sécurité
UNCLASSIFIED
Accession/Référence
File/Dossier
Date
7 octobre 1987
Number/Numéro
TPP-0438

ENCLOSURES
ANNEXES


DISTRIBUTION

Je suis heureux de constater que, dans le cadre des efforts que le Ministère ne cesse de déployer pour améliorer la gestion du Programme de promotion des exportations et des investissements, nous sommes maintenant en mesure, dans le présent rapport trimestriel sur les activités et les résultats, d'indiquer les progrès accomplis par chacune des missions dans la réalisation des activités prévues dans les plans de promotion des exportations et des investissements qu'elles ont présentés l'automne dernier. En raison de cet examen des progrès, nous serons mieux en mesure de nous tenir au courant, de façon plus disciplinée, des développements qui surviennent dans vos missions. Grâce au rapport, vos agents et vous pourrez comparer les activités prévues dans les secteurs prioritaires aux activités qui se sont déroulées et aux résultats qui ont été obtenus au cours d'un trimestre et, par conséquent, surveiller les progrès réalisés en ce qui concerne la mise en oeuvre du programme dans vos missions. Ce rapport s'ajoute au Rapport trimestriel sur les activités et les résultats qui vous a été envoyé jusqu'ici et qui continuera de vous être transmis.

Dans l'ensemble, je suis satisfait de la qualité des rapports d'étape qu'ont présentés les missions. Certaines missions ont pris bien soin d'établir des énoncés d'activités précis dans leurs plans, ce qui fait des résumés trimestriels sur les activités et les résultats que renferme le rapport susmentionné des outils très efficaces d'évaluation du programme. J'ose espérer que les missions qui n'ont pas encore signalé avoir entrepris les activités qu'elles avaient prévues se montreront plus communicatives dans leur prochain rapport.

Notre aptitude à continuer de maintenir et d'accroître notre niveau actuel de ressources en matière de commerce et d'investissements à l'étranger reposera de plus en plus sur la qualité des renseignements que vos missions nous transmettent pour déterminer les activités, la charge de travail et les résultats pour lequel le système de suivi a, en partie, été mis sur pied.

Le sous-ministre
du Commerce extérieur,


G.E. Shannon

43 747-427
43 297 428